

Comunicado de prensa

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA amplía y mejora el programa de seguro de cosechas para los productores que utilizan entornos controlados

WASHINGTON, 19 de febrero de 2025 - El Departamento de Agricultura de los EE. UU. (USDA, por sus siglas en inglés) está ampliando el programa piloto de seguro de cosechas de Entorno Controlado a 48 condados adicionales en 17 estados para 2026 y los años de cosecha sucesivos. El programa de Entorno Controlado de la Agencia de Gestión de Riesgos (RMA, por sus siglas en inglés) del USDA es específico para plantas cultivadas en entornos controlados totalmente cerrados y ofrece cobertura contra las enfermedades de las plantas sujetas a órdenes de destrucción.

Además, la RMA está realizando otras mejoras, entre ellas:

- Aumentando el límite superior del porcentaje de cobertura del 75% al 85%.
- Proporcionando cobertura para cuarentenas, cuando se cumplan determinados requisitos.

"Ampliar y mejorar el programa de Entorno Controlado alinea mejor las herramientas de gestión de riesgos con las necesidades de los productores que cultivan en entornos controlados, fomentando el crecimiento, la innovación y la viabilidad dentro de estos sectores", dijo la administradora en funciones de la RMA, Heather Manzano.

El programa de Entorno Controlado es una póliza de un plan de seguro en dólares que basa la garantía del asegurado en los valores de inventario declarados por el productor. La póliza ofrece cobertura por daños inevitables a plantas cultivadas en un entorno controlado causados por la introducción desconocida de una enfermedad vegetal reglamentada o una contaminación que no sea culpa del productor, que dé lugar a una orden de destrucción o cuarentena, cuando se cumplan determinados requisitos.

El programa de Entorno Controlado se suma a otros productos de seguro federales disponibles para los productores de viveros y agricultura innovadora al ofrecer beneficios que no están disponibles en los demás programas, como:

- Ofreciendo cobertura de seguro de cosechas mediante un proceso simple de solicitud y renovación de pólizas similar al programa Nursery Value Select (NVS).
- Ofreciendo una nueva cobertura de seguro de cosechas específica para el riesgo de enfermedad y contaminación en las operaciones en entorno controlado.

- Ofreciendo seguros para las categorías de plantas seleccionadas por el productor que son específicas para los entornos controlados.
- Permitir que las operaciones en entorno controlado adquieran un seguro para entorno controlado que se pueda adquirir como una póliza independiente o en conjunto con el programa NVS.

El programa de Entorno Controlado está [disponible en determinados condados](#) de Alabama, Arizona, California, Colorado, Delaware, Florida, Georgia, Hawái, Illinois, Indiana, Iowa, Kentucky, Luisiana, Maine, Maryland, Massachusetts, Michigan, Minnesota, Nueva Jersey, Nueva York, Carolina del Norte, Ohio, Oklahoma, Oregón, Pensilvania, Carolina del Sur, Tennessee, Texas, Utah, Virginia, Washington, Virginia Occidental y Wisconsin. La fecha de cierre de ventas para la cobertura de 2026 es el 1 de mayo de 2025 o el 1 de septiembre de 2025, dependiendo de la ubicación.

Para obtener más información sobre el programa de seguro de cosechas de Entorno Controlado, visite la página web [Entorno Controlado](#), la página [Pregunte al experto en Entorno Controlado](#) o lea las [preguntas más frecuentes](#).

Más información

El seguro de cosechas se vende y se ofrece exclusivamente a través de agentes privados de seguros de cosechas. Una lista de agentes de seguros de cosechas está disponible en línea en [Localizador de Agentes de la RMA](#). Los productores pueden obtener más información sobre los seguros de cosechas y la moderna red de seguridad agrícola en rma.usda.gov o poniéndose en contacto con su [Oficina Regional de la RMA](#).

La RMA asegura el futuro de la agricultura al proporcionar herramientas de gestión de riesgos de primera clase a las zonas rurales de los EE. UU. a través de programas federales de educación en seguros de cosechas y gestión de riesgos. La RMA ofrece pólizas para más de 130 cultivos y trabaja constantemente para ajustar y crear nuevas pólizas en función de las necesidades y los comentarios de los productores.

###

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.